袋井あやぐも学園

袋井市立袋井中学校だより



一自主•協同一

~夢を追い続ける生徒の育成~ 令和5年8月31日発行

幼小中一貫カリキュラムにより自主(I の力)と(We の力)を育成する学園

2学期がスタートしました。

今年の夏休みは、新型コロナウイルス感染拡大の規制が緩められた中での37日間となりまし た。これまでの夏休みよりは比較的自由に行動することができ、それぞれの生徒が学習や運動 に、リフレッシュにと思い思いの時間を過ごすことができたのではないでしょうか。

さて、2 学期が始まりました。袋井中学校としても、引き続き新型コロナウイルス感染に注視 しながら教育活動を進めてまいります。5類感染症への移行を踏まえた中学校の対応につきま して、御理解と御協力をよろしくお願いいたします。

< 2 美期始業式>



リモートによる始業式を行い、各学年の代表生 徒が「2学期の目標」を発表しました。代表生徒 が述べる言葉の一つ一つに、仲間と協力しながら 日々自分をさらに向上させていきたいという強い 思いが感じられました。目標の達成に向かって、 生活面、学習面、その他の活動において全力で取 り組み、より一層の成長につなげてほしいと思い ます。

校 是 元 話辛

37日間の夏休みも終わり本日から2学期になります。

最初に皆さんに報告があります。保護者に通知を出しましたし、8月4日の新聞などで御 承知のことと思いますが、袋井中学校のプールの管理が悪く水道の水を大量に使ってしまっ たということです。皆さんのおうちの方や袋井市の人々が納めている税金を無駄にしてしま いました。本当に申し訳ありませんでした。今後二度と起こさないように学校全体で対応し ていきます。

本日は2学期の最初の式、始業式です。私からは以下の3点について話をします。

- 夏休みはどうだったか 1
- 全校生徒でがんばっていきたいこと
- 各学年でがんばっていきたいこと
- 1点目 夏休みはどうだったか
- 1学期の終業式のとき、大きく2点話をしました。
 - ① 自分と他人の命を大切に

②自分を高める何か一つに挑戦 一回り成長して2学期へ

ということです。今年の夏は体に影響を与える位の猛烈な暑さで大変でした。したがって「熱中症警戒アラート」が出た場合は学校として部活動も中止にしました。その中での37日間の夏休みが自分なりにどうだったか、振り返ってみて下さい。

2点目 全校で取り組むこと

まずは、学校全体継続して、校訓に込められた意味を2学期もぜひ継続してください。

【自主】学習や生活、諸活動のそれぞれに目標を立て、実現に向かう努力を怠らず自分を 鍛え続ける。

【協同】集団の一員として自分の役割を自覚し、人のために一生懸命汗を流す。



このような生徒に成長してくれることを袋井中学校の先生方は一番願っています。2学期の最初は協力のステージ、11月からは自鍛のステージとなります。2学期は、学習や運動面を充実させる学期となります。本校の2大行事の1つである「あやぐも祭」(校内合唱コンクール)があります。1学期の「彩雲祭(さいうんさい)」(校内体育大会)では、プロジェクト委員や実行委員が先頭になって、生徒の皆さんが主体となって取り組んだ価値ある「彩雲祭」になりました。「あやぐも祭」も自分自身や学級や学年を成長させる機会にしてほしいと思います。

そして、大事にしてほしいことがステージの「協力」であり校訓の「協同」の精神です。 つまり「同じ目標に向かっていろいろな人が力を合わせて協力する」ことを表します。将来、 皆さんが社会に出たら、いろいろな人と協力しながら物事に取り組むことが沢山あります。 そのような力をこの中学校時代にぜひ身に付けてほしいと考えます。

3点目 各学年でがんばっていきたいこと

【1年生】

1 学期に引き続き基本的生活習慣の徹底や欠席をしないということです。また、合唱で仲間の良さを見つけながら合唱曲を作り上げる大切さをぜひ体験してほしいと思います。

【2年生】

生徒会活動、部活動、行事(彩雲祭プロジェクト委員)などが2年生主体となっていきます。一人ひとりが自分の役割や自分にできることを自ら考え行動していってほしいと思います。一人で活動する場面、みんなで協力する場面をしっかり意識してください。

また、2年生の2学期は、学習の取り組みに個人差が出やすい時期です。一生懸命努力することと職業体験がありますので、自分の将来について考えながら取り組んでいってほしいと考えます。

【3年生】

進路決定に向けて、「自分で決める 自分で行う 自分に責任をもつ」ということです。 受験や選考試験は3学期ですが、中学卒業後の自分の進路の決定は2学期までに決めること がほとんどです。目標を定めること。日々の取り組みを充実させること。自分の取り組みに 対する結果をしっかりと受け止めること。これらを通して一人ひとりの成長を期待したいと 思います。

まだまだ暑さが続きますが、熱中症等に気を付けながら 学校一丸となってがんばっていきましょう。以上、お話を終わります。